

ABSTRAK

FAKTOR FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN MAHASISWA MEMILIH PROGRAM MANDIRI FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS LAMPUNG

Oleh

Athika Shintya Marta

Penetapan otonomi daerah menyebabkan dana pendidikan dari pemerintah pusat mulai berkurang. Universitas Lampung diberi kewenangan penuh mencari dana tambahan untuk biaya operasional pendidikan, sehingga keberadaan jalur Program Mandiri mendapat lampu hijau dari DIKTI. Mahasiswa yang masuk lewat jalur Program Mandiri bersifat swadana tanpa membebani pemerintah selayaknya Perguruan Tinggi Swasta, sehingga konsekuensi mahasiswa yang masuk jalur Program Mandiri di lingkungan Universitas Lampung harus membayar biaya pendidikan yang lebih tinggi, termasuk mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Lampung yang masuk melalui jalur Program Mandiri.

Masalah yang terjadi yaitu banyaknya dimensi yang dihadapi oleh mahasiswa dalam membuat keputusan, sehingga perlu dikaji oleh pihak Universitas Lampung untuk mendapatkan faktor faktor yang perlu diperhatikan. Permasalahan dalam penulisan skripsi ini adalah “faktor faktor apa saja yang memengaruhi keputusan mahasiswa memilih Program Mandiri Fakultas Ekonomi Universitas Lampung?”

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor – faktor yang memengaruhi keputusan mahasiswa memilih program Mandiri Fakultas Ekonomi Universitas Lampung.

Hipotesis yang diajukan yaitu: “faktor-faktor yang berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa untuk memilih Program Mandiri adalah faktor pribadi, faktor bauran pemasaran dan faktor lingkungan”

Hasil analisis deskriptif diketahui bahwa keputusan mahasiswa memilih Program Mandiri Fakultas Ekonomi Universitas Lampung ditentukan oleh dimensi harga yang merupakan dimensi dominan dari faktor bauran pemasaran.

Hasil regresi linier berganda membuktikan bahwa faktor pribadi (X_1), faktor bauran pemasaran (X_2) dan faktor lingkungan (X_3) berpengaruh secara simultan dan parsial terhadap keputusan mahasiswa Strata 1 yang memilih Program Mandiri. Pengaruh faktor-faktor tersebut sebesar 33,1% terhadap keputusan mahasiswa dan sisanya sebesar 66,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diidentifikasi dalam penelitian ini.

Saran yang diberikan yaitu sebaiknya Fakultas Ekonomi memperhatikan faktor pribadi dari dimensi motivasi, persepsi, pembelajaran dan sikap karena merupakan hal utama yang dipertimbangkan oleh mahasiswa dalam membuat keputusan memilih program mandiri di Fakultas Ekonomi Universitas Lampung. Selain itu, memperhatikan kelengkapan fasilitas fisik sebagai penunjang Program Mandiri agar mahasiswa lebih merasakan manfaat dari besarnya biaya SPP dan sumbangan yang telah dikeluarkan.